

**Essence:** Doux enfants, ne prenez jamais la *loi* entre vos mains. Si quelqu'un fait une erreur, *dites-le* au Père et le Père mettra cette âme en garde.

**Question:** Quel *contrat* le Père passe-t-Il avec les enfants ?

**Réponse:** Seul le Père passe le *contrat* de retirer tous les défauts des enfants. Lorsque le Père entend parler des faiblesses des enfants, Il leur explique avec amour pour les aider à s'en défaire : Les enfants, si vous voyez les faiblesses de quelqu'un, ne prenez pas la *loi* entre vos mains ; ce serait une erreur.

Om shanti. Très doux enfants spirituels, vous venez auprès du Père afin d'être *rafraîchis*, parce qu'ils savent qu'ils doivent réclamer au Père illimité la souveraineté sur le monde illimité. Vous ne devriez jamais l'oublier, mais vous l'oubliez quand même. Maya vous le fait oublier. Si elle ne vous le faisait pas oublier, vous seriez très heureux. Le Père explique : les enfants, regardez sans cesse votre *badge*. Regardez aussi les posters, encore et encore. Tout en marchant et en agissant dans le souvenir du Père, continuez à regarder votre *badge* et vous sentirez que c'est ce que vous allez devenir. Imprégnez-vous également de vertus divines. C'est l'heure de recevoir cette *connaissance*. Le Père dit : Très doux enfants. Jour et nuit, Il dit : Doux enfants. Les enfants ne disent pas : Doux Baba. En fait, vous devriez le dire aux deux, car les deux sont doux, n'est-ce pas ? BapDada illimité. Ceux qui sont conscients du corps disent simplement à Baba : Doux, doux Baba. Certains enfants disent même des choses à BapDada sous l'emprise de la colère. Quand vous le dites à Dada, vous le dites aussi au Père ; c'est la même chose. Parfois, ils en veulent à leur professeur, parfois à quelqu'un d'autre. Les enfants, le Père est ici pour vous enseigner. Il y a beaucoup d'enfants dans tous les villages. Il écrit à tous : J'ai reçu un *rapport* sur la façon dont tu te mets vraiment en colère. Le Père illimité appelle cela de la conscience du corps. Le Père dit à tous : Les enfants, soyez conscients de l'âme ! Mais vous tous, les enfants, ne cessez de fluctuer. Maya se bat avec ceux qu'elle reconnaît comme étant puissants et forts. On représente Hanuman en Mahavir (un guerrier courageux). Ils ont essayé de le déstabiliser. C'est en ce moment que Maya teste tout le monde. Contre Maya, on perd ou on gagne. Dans cette guerre, il s'agit du souvenir et de l'oubli. Chacun de vous obtient un bon statut en fonction de son souvenir ou des efforts constants qu'il fait pour rester dans le souvenir du Père. Les enfants, le Père est venu pour vous enseigner et Il continue à le faire. Suivez shrimat. C'est seulement en suivant shrimat que vous vous élèverez. Par rapport à cela, ne soyez affectés par personne. Être affecté signifie se mettre en colère. Si quelqu'un fait une erreur, *dites-le* à Baba. Ne le dites à personne d'autre ; cela revient à prendre la *loi* entre vos mains. Le *Gouvernement* n'autorise personne à prendre la *loi* entre ses mains. Si une personne en frappe une autre, elle n'est pas frappée à son tour en représailles ; un *rapport* est établi et un *procès* est intenté contre elle. Les enfants, vous ne devriez jamais répliquer à qui que ce soit. Dites-le simplement à Baba. Seul Baba mettra tout le monde en garde. Il vous montrera une méthode très douce et vous enseignera avec beaucoup de douceur. En devenant conscients du corps, vous réduisez votre propre statut. À quoi bon courir à votre perte ? Autant que possible, continuez à vous souvenir de Baba avec beaucoup d'amour. Souvenez-vous avec beaucoup d'amour du Père illimité qui vous donne la souveraineté sur le monde. Imprégnez-vous simplement de vertus divines. Ne diffamez jamais personne. Les déités diffament-elles les autres ? Certains enfants ne peuvent s'empêcher de dire du mal des autres. Dites-le au Père et Il leur expliquera avec beaucoup d'amour. Autrement, vous *perdez* votre *temps*. Au lieu de diffamer les autres, mieux vaut se souvenir du Père et recevoir un

grand bénéfice. Il n'est pas bon d'argumenter. Les enfants, vous comprenez avec votre cœur que vous établissez la souveraineté du nouveau monde. Vous devriez avoir tellement d'ivresse spirituelle en vous. Les deux choses les plus importantes sont le souvenir et les vertus divines. Les enfants, vous vous souvenez du cycle de toute façon. Vous pouvez facilement vous en souvenir. Il y a le cycle des 84 vies. Vous connaissez le début, le milieu, la fin et la *durée* du cycle. Expliquez cela avec beaucoup d'amour. Le Père illimité fait de nous les maîtres du monde. Il nous enseigne le Raja Yoga. La destruction est juste devant nous. C'est l'âge de confluence pendant lequel le nouveau monde est établi et le vieux monde détruit. Les enfants, le Père ne cesse de vous mettre en garde. En restant dans le souvenir, vous recevez du bonheur, et toute la peine et la douleur de votre corps disparaissent. Elles disparaîtront pendant la moitié du cycle. Le Père établit la terre du bonheur. Ensuite, Maya, Ravan, établit la terre de la peine. Les enfants, vous comprenez numberwise, en fonction de vos efforts. Le Père a tant d'*amour* pour vous, les enfants. Le Père vous *aime* depuis le début. Les enfants, le Père comprend que vous êtes devenus laids en vous asseyant sur le bûcher de la luxure. Alors, Il vient et vous rend beaux. Le Père est *empli de connaissance*. Les enfants, vous recevez la *connaissance* petit à petit. Mais Maya vous fait oublier. Elle ne vous permet pas de rester heureux. Les enfants, le mercure de votre bonheur devrait toujours rester élevé. À l'âge d'or, il était très élevé. Faites-le maintenant grimper grâce au pèlerinage du souvenir. Il montera petit à petit. Les enfants, en faisant successivement l'expérience de la victoire et de la défaite, vous obtiendrez votre statut comme vous l'avez fait au cycle précédent, numberwise, en fonction de vos efforts. Cela prendra le même *temps* qu'à chaque cycle. Seuls ceux qui *ont réussi* au cycle précédent réussiront. Les enfants, BapDada continue à observer votre niveau tel un Observateur détaché et Il ne cesse de vous expliquer. Les enfants qui vont dans d'autres *centres* ne sont pas autant *rafraîchis*. Après être allés au *centre*, ils retournent dans l'atmosphère extérieure et c'est pour cela que les enfants viennent ici, afin d'être *rafraîchis*. Le Père écrit même : donnez Mon amour et Mon souvenir à tout le monde dans la famille. Ces pères sont limités, alors que l'Unique est le Père illimité. Bap et Dada ont tous les deux beaucoup d'amour parce qu'ils font un *merveilleux service* à chaque cycle, et ils le font avec beaucoup d'amour. Ils ressentent beaucoup de miséricorde. Lorsque vous n'étudiez pas, que vous ne suivez pas shrimat et que votre comportement n'est pas bon, Baba ressent de la miséricorde : vous ne réclamerez qu'un bas statut. Qu'est-ce que le Père peut faire d'autre ? Il existe une grande différence entre vivre ici et vivre à l'extérieur. Mais tout le monde ne peut pas rester ici. Le nombre d'enfants ne cesse de grandir. Il y a sans cesse de nouveaux aménagements. Baba vous a aussi expliqué qu'Abu est le plus grand lieu de pèlerinage. Le Père dit : Je viens ici et Je rends pur le monde entier, y compris les cinq éléments. Il y a tant de service à faire. Seul le Père unique vient accorder le salut à tous ; Il l'a déjà fait d'innombrables fois. Bien que vous le sachiez, vous l'oubliez, et c'est pour cela que le Père dit que Maya est très puissante. Son royaume dure un demi-cycle. Maya vous met à terre, et ensuite le Père vous remet debout. Beaucoup écrivent à Baba : Baba, je suis tombé. Baba répond : Achcha, ne retombe pas ! Mais ils ne cessent de retomber. Lorsqu'ils chutent, ils cessent de s'élever. Ils se blessent gravement. Tout le monde est blessé. Tout dépend de l'étude. Le yoga est inclus dans l'étude. "Untel m'enseigne telle ou telle matière". Vous comprenez maintenant que c'est le Père qui vous enseigne. Ici, vous êtes vraiment *rafraîchis*. On chante : Considérez ceux qui vous diffament comme vos amis. Dieu parle : tant de gens Me diffament ! Je viens et Je deviens leur Ami. Ils Me diffament tellement ; pourtant, Je les considère tous comme Mes enfants. J'ai tant d'amour pour eux. Ce n'est pas bien de dire du mal de quelqu'un. Soyez très prudents en ce moment. Les enfants fluctuent tout en poursuivant leurs efforts. Quand vous faites une erreur, faites des efforts pour vous en libérer. Maya fait faire des erreurs à tout le monde. C'est un combat de *boxe*. Parfois vous êtes frappés d'une façon telle que vous tombez. Le Père continue à vous mettre en garde : les enfants, lorsque vous êtes vaincus,

tout ce que vous avez étudié est effacé. Vous tombez du cinquième étage. Ils disent : Baba, je ne referai plus cette erreur. S'il Te plaît, pardonne-moi ! Comment Baba pourrait-Il vous pardonner ? Le Père dit : faites des efforts ! Baba sait que Maya est très puissante. Elle met beaucoup d'enfants à terre. C'est le devoir du *Professeur* de vous enseigner tout ce qui concerne les erreurs et de vous en libérer. Ce n'est pas parce que quelqu'un fait une erreur qu'il continuera de la commettre ; non ! On se souvient des vertus, jamais des erreurs. Seul le Père unique est l'Herboriste Éternel. Il vous donne des médicaments. Les enfants, pourquoi prenez-vous la *loi* entre vos mains ? Ceux qui ont encore de la colère en eux continueront à diffamer les autres. C'est le devoir du Père de transformer tout le monde ; ce n'est pas à eux de le faire. Certains ont le mauvais esprit de la colère en eux. Lorsqu'ils diffament les autres, c'est comme s'ils prenaient la *loi* entre leurs mains ; ce n'est pas de cette façon qu'ils transformeront les autres. En fait, il y aura des conflits et ils deviendront comme de l'eau salée. Le Père est ici pour vous tous, les enfants. C'est une grande erreur de prendre la *loi* entre ses mains et de diffamer les autres. Tout le monde a une faiblesse ou une autre. Jusqu'à présent, personne parmi vous n'est encore devenu parfait. Certains ont un défaut, et d'autres en ont un autre. Le Père a signé un *contrat* pour vous les enlever. Ce n'est pas votre devoir. Quand le Père entend parler des défauts des enfants, afin de les retirer, Il explique avec beaucoup d'amour. Jusqu'à présent, personne n'est devenu parfait. Chacun se transforme sur la base de shrimat. Vous serez parfaits à la fin. En ce moment, vous êtes tous des faiseurs d'efforts. Baba reste toujours inébranlable. Les enfants, Il vous explique avec beaucoup d'amour. C'est le devoir du Père de vous enseigner ; ensuite, que vous suiviez ou non Ses conseils, c'est votre fortune. Sinon, votre statut sera tellement réduit. En ne suivant pas shrimat et en accomplissant de telles actions, votre statut est détruit. Si vous commettez une erreur, vous n'aurez pas la conscience tranquille. Vous devrez faire tant d'efforts. Si quelqu'un a un défaut, c'est au Père que vous devriez le dire. Le dire à tout le monde est de la conscience du corps. Ceux-là ne se souviennent pas du Père. Faites en sorte de devenir purs. Si vous ne le dites qu'à l'Unique, alors cette âme pourra être transformée. Seul le Père transforme tout le monde. Mais tous ne le sont pas. Maya est telle qu'elle vous fait tourner la tête. Le Père oriente votre tête dans une direction, mais ensuite Maya vous détourne et vous fait aller dans sa direction. Le Père est venu pour vous transformer et vous changer d'êtres humains ordinaires en déités. C'est contraire à la loi de raconter à tout le monde ce que quelqu'un a fait. Vous devez simplement vous souvenir de Shiv Baba. Lui seul prononce le *jugement*. Seul le Père donne le fruit de l'action. Même si c'est fixé dans le *drama*, le nom de quelqu'un sera cité. Les enfants, le Père continue à tout vous expliquer. Vous êtes si fortunés. Tant d'invités viennent ici. Ceux qui reçoivent beaucoup d'invités sont très heureux. Vous êtes à la fois des enfants et des invités. Le *Professeur* n'a qu'une seule préoccupation dans Son intellect : Je dois remplir les enfants de vertus, comme elles (les déités). En accord avec le *plan du drama*, le Père a passé ce *contrat*. Les enfants, ne *manquez* jamais un murli. C'est du murli dont on se souvient. Si vous en manquez un, c'est comme si vous étiez *absents* de l'*école*. Il s'agit de l'*école* du Père illimité. Ne le *manquez* pas, même un seul jour. Le Père vient vous enseigner. Personne dans le monde ne le comprend. Personne ne comprend même comment le paradis est établi. Vous comprenez tout. Cette étude vous permet de gagner un si grand revenu. Vous recevez le fruit de cette étude vie après vie. La destruction est liée à cette étude. Quand vous aurez fini d'étudier, la guerre commencera. Après avoir étudié et vous être souvenus du Père, vous passerez l'examen, obtiendrez tous vos *points*, et alors la guerre commencera. Quand votre étude prendra fin, la guerre commencera. Cette nouvelle connaissance pour le nouveau monde est tout à fait nouvelle. C'est pourquoi ces pauvres gens sont dans la confusion. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et

*bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Ne diffamez jamais personne en voyant ses défauts. Ne colportez pas partout les défauts de cette personne. N'abandonnez jamais votre douceur. Ne vous mettez jamais en colère. Ne vous opposez jamais à quelqu'un.
2. Seul le Père Unique transforme tout le monde. Par conséquent, dites tout au Père Unique et purifiez-vous. Ne manquez *jamais* un murli.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être *combiné* grâce au pouvoir de Shiva en ayant constamment conscience de votre Compagnon, et faire l'expérience du *niveau* d'observateur détaché.

De la même façon qu'une âme prend la compagnie d'un corps et que personne ne peut les séparer lorsqu'elle joue son *rôle* sur cette terre, une telle shakti et Shiva ont une profonde relation. Maya ne peut causer aucune obstruction face à la profondeur de l'amour que ressentent ceux qui vont sans cesse de l'avant, telles des incarnations du pouvoir de Shiva. Ils font sans cesse l'expérience de la compagnie et du *niveau* d'observateur détaché, tout comme ils feraient l'expérience d'avoir quelqu'un sous une forme corporelle à leur côté.

**Devise:** Afin d'être libéré des obstacles et faire l'expérience d'un niveau stable et constant, pratiquez la concentration.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt : En ce mois avyakt, restez libres des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.**

A présent, au lieu de penser "Je suis un professeur, je suis un étudiant, je suis un serviteur", ayez cette pratique à l'amrit vela : Je suis une âme élevée venue de là-haut, dans ce vieux monde et dans ce vieux corps, pour faire du service. Insistez plus fermement sur cette leçon : "Je suis une âme". Vous avez très bien assimilé la leçon d'être un serviteur, mais en assimilant bien la leçon "Moi, cette âme, suis un serviteur", vous serez libérés dans la vie.